

Evo Morales condamne l'ingérence de Washington dans les affaires intérieures du Venezuela



La Paz, 21 oct. (RHC/PL).- Depuis La Paz, le président bolivien, Evo Morales, a condamné la décision de Washington de ne pas reconnaître les résultats des élections régionales de ce dimanche au Venezuela où 11 millions d'électeurs se sont rendus aux urnes.

Dans un twitt, le président Morales souligne que le véritable but de Washington est de déstabiliser le Venezuela et de s'emparer de son pétrole.

Alors que les élections régionales ont été suivies par des observateurs nationaux et internationaux qui les ont évaluées comme un processus transparent et fiable, les États-Unis ont crié à la fraude et demandé un audit.

«Les gouvernements qui ne reconnaissent pas les résultats des élections au Venezuela portent atteinte à sa souveraineté et outragent la dignité de son peuple » souligne Evo Morales dans un autre twitt.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/145050-evo-morales-condamne-lingerence-de-washington-dans-les-affaires-interieures-du-venezuela>



Radio Habana Cuba